
 
Protokoll Sitzung  16.6.2016  Gasthaus Federlehner 20:00 –  
 
Anwesend  
Ausschussmitglieder: Bürgschwentner Maria, Obfrau  

 Huemer Florian, Obfrau Stv. 
 Pöllhuber Karl, Ausschussmitglied 
 Resch Gregor, Klärwart 
 Knoll Eduard, Schriftführer 
 Pechmann Hans, Kassaprüfer   
 Markus Huemer Ausschussmitglied 
Sonstige Resch Stefan 
 
Nicht Anwesend: Pöllhuber Albert, Kassier  
 Pehböck Hannes  
 Bankler David, Ausschussmitglied 
Protokollführer: Knoll Eduard   Vorsitz: Bürgschwentner Maria 
Ende:         22.30 Uhr 
Tagesordnung: 
 
1. Protokoll der letzten Sitzung   
2. Stand Versicherung  
3. Baubericht  
4. Nächste Begehung; Sondierung bei Schule und ehem. Jungwirth  
5. Kollaudierung der Deponie  
6. Sonstiges  
   

 
1. Protokoll der letzten Sitzung Verantwortlich Datum 
genehmigt   
   
2. Versicherung    
Wiener Städtische macht kein Angebot; Höller Rudi/uniqa hat nähere Daten 
angefordert aber es gibt von ihm und von Fuchs Martin /Donau noch kein 
Angebot; wird nachgefragt 

Edi; David  

3. Baubericht   
Straßenquerung bei der Kurve zur Kläranlage wurde genehmigt und bereits 
problemlos durchgeführt; Asphaltierungsarbeiten werden am MO von der FA 
Fürholzer durchgeführt; die Leistensteine setzt Edi mit Euren am SA; für die 
Benachrichtigung des Bauhofes ist die Zeit zu kurz; 
Hr. Haidinger braucht eine grundsätzlichen Auftrag vom Bürgermeister, 
damit die Genossenschaft Arbeitshilfe abrufen kann; Maria benachrichtigt 
Hr. Reinisch 
Eine Grenzmarkierung wurde ausgegraben (Bundesforst) und muss später 
wieder gesetzt werden; 
 
Bisher sehr viel und sehr harter Fels = Bauverzögerung und Verteuerung; 
  
Straßendurchstich vor Fuchs Rudi verlief problemlos, nur bei der Spülung 
verkeilt sich ein Stein und das bedingte gr. Wasserverbrauch; wenn wieder 
so ein Fall eintritt, muss Summereder Hans Bescheid gegeben werden, 
damit er weiß, dass das Absinken des Wasserstandes im Hochbehälter 
einen triftigen Grund hat.. 
 

Edi 
 
 
 
Maria 

 

4. Nächste Begehung + Sondierung ,   
DI 14.6.16 fand die nächste Begehung vom Edtbauer bis zur ehemaligen VS 
statt;  
 
Anschließend wurde sondiert, ob ein schulseitiger Verlauf des Kanals 
möglich ist, da der Gehsteig zu schmal ist und sonst die Straße aufgerissen 
werden müsste, was wieder höhere Kosten verursachen würde. 
Es gibt folgende Hindernisse: Löschteich vor der Schule – wird entweder 
ausgepumpt oder mit einem Suchschlitz geklärt; 

 
 
 
Edi, Florian 

 

 



 
Wasserleitungsverlauf auf der selben Straßenseite; Abwasserkanal von der 
Schule weg und Wasserbehälter straßenseitig von der Maschinenhalle; 
letzteres muss als erstes geklärt werden; 
 
Edi vereinbart Termin mit Hr. Schandl, Hr. Pachner und Höller Bernhard, um 
mit ihnen Kanalverlauf am ehemaligen Jungwirthgrund zu besprechen: wird 
in ca 14 Tagen sein; Florian wird versuchen dabei zu sein; 
 
5. Kollaudierung der Deponie   
Am DI 21.6.16 findet die Kollaudierung der Deponie statt. Bis jetzt war FA 
Bernegger noch offizieller Pächter. Ein Angestellter der FA Bernegger hat 
ein kritisches Auge auf unsere Siebarbeiten und verlanget, dass bei der 
Kollaudierung das Sieb entfernt sein muss. 
Einstimmiger Beschluss, dass wir das nicht machen, da die Sandhaufen 
eine unmissverständliche Sprache sprechen. Sehr wohl werden die 
Baumaschinen weggestellt. Maria wird Schrutka Roswitha fragen ob es 
wegen des Siebs ein Problem geben könnte. 
Edi nimmt an der Kollaudierung teil  

Edi, Maria  

6. Sonstiges   
• Das Amt der Kassierstellvertreterin übernimmt Zita Rotbart 
• Maria vereinbart Termin mit Albert, damit Kreditfragen besprochen 

werden können. An dem Gespräch nehmen Edi, Maria und Zita teil. 
• Edi und Hans P waren bei einer Kontainerversteigerung, haben 

jedoch nichts gekauft, da der Preis zu hoch hinauf geboten wurde. 
• Das Ansuchen an die Gemeinde wird erst zur 

Herbstgemeinderatssitzung eingereicht und wird von Edi und Maria 
nochmals gemeinsam überarbeitet 

• Die Siebarbeiten gehen gut voran und das Material ist sehr gut zu 
gebrauchen. Ein Klärbecken ist bereits fertig ausgegraben, das 2. 
teilweise. War wohl eine gute Entscheidung. 

• Hable Christian und Florian Maringer von OÖ Wasser waren heute 
da und haben sich die Trasse angeschaut. Einige offene Fragen 
werden mit Mag. Kolmhofer (Jurist) besprochen; Maria schreibt ein 
Mail 

• Geldquellen beim Land erschließen – Hans P. stellt Kontakt zu 
Landesrat Dörfel her. Wir werden ihn um Unterstützung bei der 
Suche nach Landessubventionen bitten. 

 
Maria 
 
Edi, Hans P, 
 
 
Maria, Edi 
 
 
 
 
Maria,  
 
 
 
 
Hans P., Maria 

 

 
Molln,  17.6.2016 
 
 
Protokollführer: Knoll Eduard    Vorsitz: Bürgschwentner Maria 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 


